

Faltenradio bringt Schülern Töne bei

Musiker führen Kinder in Bleckede an klassische Musik und Instrumente heran

Bleckede. Die sanften Klänge von Klarinette und Akkordeon füllen den Raum in der Elbtalgrundschule in Bleckede. Fast schon ehrfürchtig und auf Zehenspitzen kommen die Viertklässler herein und setzen sich vor den vier Musikern der Gruppe Faltenradio auf den Boden. Von ihren Lehrern hatten sie gehört, dass heute ganz berühmte Musiker zu ihnen in die Schule kommen, doch die vier Künstler gaben sich ganz locker. „Ich bin der Matthias“, erklärte Matthias Schorn nach dem ersten Stück. „Und wir spielen ohne Noten und so.“

Völlig entspannt in Jeans und T-Shirt gaben die vier Jungs eine Stunde lang Stücke zum Besten und unterhielten sich mit den Kindern. „Wisst Ihr denn, was für Instrumente das sind?“, wollten sie von den Kindern wissen, die dank der Plakate an den Wänden schnell die richtigen Antworten fanden. Die Musiker ließen ihre Instrumente laut und leise spielen oder hoch und tief. Die

Kinder staunten nicht schlecht, als ihr Besuch mit den Instrumenten sogar Tiere nachmachte, lachte, weinte oder flüsterte. „Du bist ja ganz rot geworden“, befand ein Mädchen ernst nach einem weiteren Stück. „Ja, das

passiert mir immer“, konterte Matthias Schorn den Einwurf trocken.

Der Besuch von Faltenradio in der Grundschule wurde möglich durch das Projekt „Rhapsody in School“, eine Initiative von

Künstlern, um Schüler an klassische Musik heranzuführen. „Wir würden ja alle kein Instrument spielen, wenn uns nicht irgendjemand mal damit in Kontakt gebracht hätte“, so Schorn. „Wir haben alle jung angefangen, und es wäre schön, wenn wir durch unsere Besuche dazu beitragen, dass es anderen auch so geht.“ Bei „Rhapsody in School“ arbeiten mehrere Hundert namhafte Künstler mit, die bundesweit und im Ausland Kinder an Schulen besuchen, so wie Faltenradio in Bleckede.

Natürlich wollten die vier auch wissen, ob denn eines von den Kindern ein Instrument spielt und erstaunlich viele hoben die Hände. Am weitesten verbreitet war das Keyboard, Klarinette oder Akkordeon spielte niemand. Doch vielleicht wird sich das bald ändern: „Ihr spielt ganz gut“, kommentierte ein Junge den Auftritt von Faltenradio. „Oh, dankeschön“, sagte Schorn artig. cw



Mit viel Witz und Gespür für die Kinder begeisterten die Musiker von Faltenradio die Viertklässler der Elbtalgrundschule in Bleckede. Foto: cw